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Centro de Colaboración Pedagógica 
como fin del curso escolar 

SAN JUAN. (De nuestro corres-
ponsal M. Sánchez Buades).—Si-
guiendo la feliz iniciativa de la 
inspección provincial de Primera 
Enseñanza, el pasado día 15 se ce-
lebró en esta población un Centro 
de Colaboración Pedagógica, que 
reunió en el grupo escolar "Cristo 
de la Paz" de esta villa, en núme-
ro de 35, a los maestros y maes-
tras de San Juan, Muchamiel y 
Campello, los tres pueblos que 
constituyen esta circunscripción es-
colar. El acto estuvo presidido por 
el señor inspector de la zona, don 
Francisco Bartolomé Maciá a 
quien acompañaba, en representa-
ción del Ayuntamiento de esta vi-
lla, el teniente de alcalde, don Jo-
sé Pérez Pastor. 

En primer lugar, don Ramón 
Gómez Boix, maestro de Mucha-
¿niel, desarrolló la ponencia "In-
troducción del inglés en la escue-
la primaria españma, durante los 
cursos séptimo y octavo, tema que 
despertó el mayor interés por su 
brillante exposición quedando pa-
tente la importancia del estudio de 
este idioma para nuestra juventud 
teniendo en cuenta el movimiento 
turístico de la región y el volumen, 
en constante ascenso, de nuestras 
exportaciones, —especialmente agri 
colas—, hacia los países de habla 
inglesa, aparte la cada vez mayor 
aceptación de este idioma como 
lengua internacional. 

Seguidamente, don José Méndez 
Martínez, director del grupo esco-
lar de San Juan, defendió la po-
nencia "La Educación Física en la 
Escuela Nacional", que constituyó 
un denso y documentadísimo estu-
dio del proceso de este importan-
te factor para la educación juvenil 
y de los medios a aplicar para co-
mentar su eficacia. 

Ambos oradores fueron largamen-
te aplaudidos .y felicitados, y en los 
coloquios que se promovieron des-
pués de cada disertación, así como 
al final de las mismas, se estudia-
ron los problemas que cada escue-
la tiene planteados y se determi-
naron algunas normas a implantar 
en el próximo curso para su solu-
ción. 

Igualmente se estudió la posibi-
lidad de ampliar este centro de co-
laboración con la inclusión de otros 
pueblos limítrofes que, aunque 
pertenecen a otras zonas, les resul-
taría a los maestros más conve-
niente desplazarse a esta pobla-
ción. 

Finalmente quedó constituida la 
junta rectora comarcal que ha de 
organizar en el futuro estas perió-
dicas reuniones de estudio, que 
quedó formada así: presidente, el 
director del grupo escolar "Cristo 
de la Paz" de San Juan; secretario, 
don Ramón Gómez Boix, maestro 
de Muchamiel, y tesorera, la seño-
rita Consuelo Gomis Paya; maes-
tra de Campello. 

El señor inspector cerró el acto 
felicitando a los ponentes y a los 
maestros por la magrífha labor de 
sarrollada y alentándoles a seguir 
con igual entusiasmo en pro de la 
formación de nuestra juventud. 

Terminada la reunión los asisten-
tes fueron obsequia os por el Ayun 
tamiento con un vino de honor, 

como homenaje y reconocimiento 
a la ingente colaboración del Ma-
gisterio en la formación educado-
ra de la infancia, 
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